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近 日 很 多 市 民 打 进 了

!

豆豆金算盘
"

热线咨询贷款

问题
#

有位黄女士告诉记者
$

她手上的这套房子是
!""#

年购买的
$

位于大明路上
$

面

积
$%&

平方米
$

现在贷款还

剩
'

万没还完
# !

我想问问

看
$

我这房子还能抵押再贷点

款出来
%

我想用于企业流动资

金
$

大概需要
(%

万元
# "

记者带着黄女士的问题

咨询了南京多家银行
$

一位银

行人士告诉记者
$

现在所有银

行都停办了加按揭
$

所谓加按

揭就是给予房产一个授信额

度
$

如没贷满可再贷出来
#

不

过现在根据管理部门的要求
$

现在加按揭全部停办了
#

所以对于黄女士来说
$

如果想拿房产抵押进行贷

款
$

那么只有一个办法
$

就是

先还清剩余的
'

万元贷款
$

撤销抵押合同
$

然后才可以

再次申请贷款
#

招行南京分行有关负责

人介绍
$

他们最近专门针对私

营业主推出了个人经营性贷

款
$

个人可用自己的房产或是

征得第三人同意用他人房产

也可抵押
$

申请贷款
$

最高可

贷到房产评估价的
)%*

$

贷

款金额
+%

万
,$#%%

万不等
$

期限一般
+

年最长不超过
#

年
$

还完之后还可以最长循环

使用
+%

年
#

对于招行的优质

客户
$

可以享受基准利率
#

工行个人经营性贷款最

多 能 贷 到 房 产 评 估 价 的

)%*

$

期限一般
$-!

年
$

利

率要上浮
+%*

#

浦发银行南

京分行个人经营性贷款最高

可贷额度同样为
)%*

$

期限

最长
+

年
#

利率也要上浮
#

此外
$

黄女士还可申请

农行的综合授信贷款
$

不过
$

这种贷款一般只针对职业稳

定
&

有固定还款来源的高端

客户
#

快报记者 王海燕
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版 聚宝盆
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很多市民家里可能至今

仍收藏着几枚小小的粮票
$

那

是一个时代的见证
$

走过那个

年代的人都知道
$

粮票几乎是

当时的第二货币
#

$''+

年
)

月
$

日
$

粮票停止流通
$

此后
$

粮票迅速成为收藏品
#

由于粮

票的存世量较大
$

因此市场行

情一直比较低迷
$

而进入

!%%.

年以来
$

粮票市场突然

活跃起来
$

不少品种在今年以

来涨幅度惊人
#

今年粮票价格普遍上涨
朱国治收藏粮票近

/"

年
$

从
/''+

年至今粮票虽然

也有所增值
$

但其收藏价值

仍然远远高于投资价值
#!

粮

票和邮票相比
$

涨跌都不是

那么明显
$

可能是因为真正

做收藏的人不多
$

所以市场

成交不太活跃
# "

然而
$

进入

!"".

年以来
$

朱国治突然感

觉这个市场颇有
!

枯木逢

春
"

的感觉
$!

不少品种从年

前到年后几乎每个月都保持

#*

以上的涨幅
$

这在以前是

没有出现过的
# "

就拿两个
!

面额之最
"

来说
$

面额最大的高邮粮票

目前报价
/."

元
$

三个月前

的价格还不到
/#"

元
#

成套

+&

枚更是从去年下半年的

.""

元飙升到目前的
!"""

多元
#

南京的
/

钱粮票
$

从年

前的
&""

元升到现在
.""

元

以上
#

此外
$

其他粮票也出现

了不同程度的上涨
$

比如江

苏省
/')!

年地方粮票
)

枚

全套在今年
!

月时
$

报价为

/&

元
$

而今价格已经是
!"

元
'

重庆
/'..

年
'

枚全套粮

票从
!

月份时候的
!"

元
$

上

涨
!#*

$

目前报价
!#

元
#

更

有一些
/'('

年前的解放区

区票卖到了
(

万
0#

万元
#

朱国治说
$

从今年以来

的粮票市场成交行情来看
$

价格都普遍上涨
#!

这和其他

投资渠道的低迷有关
$

股市

从去年下半年开始一直不太

景气
$

所以资金要寻找其他

的方向
# "

.&/0

年是粮票分水岭
据有关资料记载

$

/').

年前的印量仅几十万
$

甚至

几万
$

有的品种印制仅有几

千枚
#

加之有的曾进行大规

模的销毁
$

有的自然损耗
$

因

此存世量所剩无几
$

许多成

为孤品
#

另外
$

粮票发行的对

象均为城镇居民
$

而中国有

三分之二的农民在计划经济

年代不用粮票
$

这都决定了

粮票的存量有限
#

而凡在

/').

年以后印制的粮票印

量 均 为
!""0("""

万 枚 不

等
$

由此可见
$

/').

年是粮

票的一个分水岭
#

朱国治表示
(!

正是因

为
/').

年以前的粮票被藏

家看好
$

所以市面上出现了

很多假粮票
# "

广东
/')/

年语录票和湖南
/'&'

年语

录票是假票重灾区
$

他告诉

记者
(!

成套的真票市场价

在
/""

元左右
$

假票就卖

+"0#"

元
$

很便宜
$

就吸引

大量批发
&

不懂行的投资

客
# "

朱国治说
$

辨别假粮

票其实不难
$

只要留心纸张

和印刷
$!

几十年前的纸张

都比较粗
$

不像现在这么细

腻
$

而印刷也很有历史感
$

当时都是刻模印刷
$

现在都

是电脑制图打印
$

效果完全

不同
# "

$

菜鸟
%

不用追求珍品
朱国治表示

$

刚刚进入

收藏领域的爱好者不用追求

所谓的珍品
$

因为这些珍品

可遇不可求
$

越是价高造假

也越多
#

因此
$

朱国治建议
(

!

不太懂粮票的爱好者可以

先收藏一些
/').

年以后的

省级粮票
$

这些粮票一般都

是收集成套全新品相的
$

而

且很正规
$

粮票上都有水

印
# "

他表示
$

这样的粮票目

前市面上基本没有假货
$

价

格也比较低
#

如江苏省
/'.&

年一套
(

枚粮票
$

目前价格

不过
#

元
'

上海
/''"

年一套

(

枚粮票
$

目前也只有
(

元
#

!

虽然这些粮票的价格很低
$

但它们的增值潜力不小
$

上

海
/''"

年的这套几个月前

是
+

元
$

增值速度很快
# "

朱

国治说
#

目前
$

南京还没有专业

的粮票收藏交流平台
$

收藏

爱好者可以通过网络
&

相关

刊物了解粮票的行情信息
$

同时国内每年都会举办一次

粮票交流会
$

这成为每年一

次藏友之间相互交流的盛

会
#

快报记者 张波
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贷款没还完的房子能抵押再贷吗

!
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万元
$

成交
) "

拍

卖师一锤定音
$

这个清乾隆时

期的紫檀雕夔龙纹大画桌以

高出起拍价
!

倍多的价格被

一名男子拍下
#

昨天上午
$

正

大拍卖公司的明清古典家具

专场拍卖会在状元楼酒店举

行
$

这场拍卖会上成交活跃
$

成交率在
."*

以上
$

而且起

拍价格越高
$

竞价越激烈
#

作为本次拍卖会的重量级

拍品
$

这件清乾隆的紫檀雕夔

龙纹大画桌的起拍价格始终处

在保密状态
#

拍卖会现场
$

这

张画桌一亮相就被不少竞拍者

牢牢盯上
$

拍卖师现场宣布
$

起

拍价格为
#."

万元
$

众多竞拍

者竞相叫价
$

最终
$

这一画桌的

价格被定格在
/!""

万
#

除此以外
$

拍卖会上上百

万成交的拍品也不少
#

金星紫

檀象耳云龙纹大香熏以
/)"

万元成交
'

紫檀雕山水纹顶箱

大柜
//&1'

万起拍
$

最终成交

于
!%%

万元
#

正大拍卖的工

作人员介绍
$

此次拍卖的成交

率高达
.!*

$

这在收藏品拍

卖中并不多见
#

正大拍卖的相关负责人

王爱民介绍
$

明代和清代的家

具选用的大部分是红木
&

紫檀

木和黄花梨等木材
$

其价格近

几年逐年上涨很快
$

每年涨幅

多则数十倍
$

少则两三成
#

记者了解到
$

一张清代红

木八仙桌几年前不过三五万

块钱
$

而在昨天的拍卖中
$

这

样的八仙桌叫价都在
$#

万元

左右
#

目前最具升值潜力的家

具有两类
$

一类是明代和清早

期在文人指点下制作的明式

家具
$

木质一般是黄花梨
$

造

型端庄
&

纹饰简洁
'

另一类是

清朝康熙
&

雍正
&

乾隆三代由

皇帝亲自监督
$

宫廷工匠制作

的清代宫廷家具
$

木质一般是

紫檀木
$

这些家具造型大气
$

纹饰华丽复杂
#

!

这两类家具存世量不

多
$

买一件少一件
$

所以虽然

价格已经很高
$

但每年还都在

升值
# "

业内人士刘见鑫表

示
$

从投资角度看
$

明代和清

早期家具仍是最具升值空间

的
$

真品投资几乎没有风险
$

但需要巨额资金支撑
#

经济条

件好的市民可以
!

打硬仗
" $

把顶级
&

经典的成套古典家具

作为收藏与投资首选品种
#

快报记者 张波
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清乾隆紫檀画桌
.123

万成交

奥运在则牛市存
$

奥运去

则牛市终
#

不知从什么时候

起
$

这种观点就深入人心
$

成

为相当部分中小投资者的共

识
$

甚至一些理财专家也这么

认为
#

那么事实到底如何呢
%

首先
$

客观而言
$

大牛市

并不取决于奥运会
$

奥运会只

是推动牛市的一个因素
#

只有

经济的持续高速增长才是大

牛市的根本基础
#

如果中国经

济发展缓慢
$

那就算多来几个

奥运会恐怕也起不到什么作

用
#

在
!%%&

&

!%%)

年的大牛

市中
$

奥运题材所起的作用其

实非常有限
$

有奥运概念的企

业业绩表现也并不突出
$

真正

对大盘起推动作用的是持续

强劲增长的宏观经济
$

上市公

司实实在在的业绩增长才推

动了大盘的上涨
$

对此投资者

应该有清醒认识
#

其次
$

从奥运会对其他国

家股市的影响来看
$

奥运会不

会改变股市的自身运行规律
$

其对主办国经济的拉动效应

通常是在奥运会结束后一段

时间才能充分显现出来
#

投资

者没有必要过分担心奥运以

后股市的走势
$

只要对中国经

济前景依然有信心
$

奥运就不

会成为牛熊市的转折点
#

奥运

会结束后
$

尽管市场可能出现

不小的波动
$

但只要市场信心

仍在
$

投资者相信中国经济还

能继续向前发展
$

基金就大可

以继续长期持有
#

汇添富 文

宏观经济决定股市长期走向


